

Éxito total intervención en el barrio comercial de Santa Cruz



Fotos: Santa Cruz Noticias

Con éxito total se desarrolló la intervención del Barrio Comercial Santa Cruz Centro en la calle Claudio Cancino este sábado 23 de agosto. Esta actividad se denominó "Un día para recordar", y fue financiada por Sercofec O'Higgins.

Durante la jornada las familias pudieron disfrutar de los productos y servicios del comercio establecido de la ciudad que son parte del programa Barrios Comerciales, magia, exposición de autos antiguos, actores de la época,



oficios que han sido parte importante de la historia, música en vivo, como también concursos y shows artísticos.

En su primera actividad, el alcalde de Santa Cruz Yamil Ethit junto a los concejales Rossana González y Luis Mella en conjunto

con la presidenta de la Cámara de Comercio Magali Tapia y el presidente de Barrios Comerciales Santa Cruz Centro Alejandro Quezada destacaron esta importante actividad que tiene como fin, dar a conocer y valorar nuestro pasado, su historia y tradición.

